

Parisien Libéré 11 avril 1975

LE PARISIEN Vendredi 11 avril 1975

LE PREMIER CONGRÈS INTERNATIONAL DES "OVNI" S'OUVRE, CE WEEK-END, A MORLAIX

N° 9516 -

Des indigènes perdus au fond des forêts d'Afrique, de paisibles promeneurs américains, russes, anglais, chinois ou français, des cultivateurs, des gendarmes, des hommes de science... Il y a aujourd'hui de par le monde plusieurs centaines de personnes dignes de foi qui ont été les témoins de l'apparition de ce qu'on l'on appelle les « objets volants non identifiés ». Observations concordantes, preuves matérielles, atterrissages parfois... Comment continuer à ignorer davantage les mystères qui se cachent derrière un phénomène encore inexplicable pour nous ?

Bravant les railleries de leurs « collègues » matérialistes et sceptiques, les scientifiques, de plus en plus nombreux, commencent à s'intéresser au problème. Les « soucoupes volantes » sont, en effet, aujourd'hui sorties de la légende populaire pour devenir un phénomène scientifique. C'est ce phénomène que, pour la première fois, un congrès international va mettre à la portée des non-spécialistes et du grand public : à Morlaix, à partir de ce matin, et jusqu'au soir du mardi 15 avril, des chercheurs venus de tous les coins du monde essaieront de présenter dans sa réalité historique et matérielle le phénomène des O.V.N.I. Ils donneront aussi les explications qui, dans l'état actuel des connaissances, pourraient être les plus plausibles.

Tables rondes, forum, initiation à l'observation du ciel depuis la lande des monts d'Arée... plus de 20.000 personnes venues de France et de l'étranger sont attendues à Morlaix pour ce grand rassemblement organisé par l'office d'action culturelle

« Soucoupe » dans le ciel de Provence

CARPENTRAS (Vaucluse). — Un avocat de Carpentras, M^e Aimé Vincenti, a aperçu dans le ciel un O.V.N.I. (objet volant non identifié) l'autre soir entre 22 h 30 et 23 h 30.

« De petite dimension, un peu plus gros qu'une étoile, a-t-il dit, cet objet se déplaçait lentement dans le ciel, provoquant dans son sillage une lueur tantôt jaune, tantôt rouge. Venant du mont Ventoux, il avançait contre le vent, empruntant la direction nord-ouest-sud-est. »

M^e Vincenti a ajouté que l'O.V.N.I. avait mis 45 minutes à une heure avant de disparaître à l'horizon.

Parisien Libéré 28 avril 1975

● **PLUSIEURS O.V.N.I.** (objets volants non identifiés) sont apparus l'autre soir dans le ciel de France, en particulier dans la banlieue parisienne, mais il n'a pu être établi qu'il s'agissait du même engin, aperçu dans la région lilloise, à Rouen et dans la région lyonnaise.

Plusieurs Rouennais ont vu des « engins phosphorescents » qu'ils n'ont pu toutefois définir avec précision.

Par ailleurs, un météore de couleur verte, avec une grande traînée blanche, se déplaçant dans la direction sud-est-nord-ouest, a été vu pendant une dizaine de secondes de la tour de contrôle de l'aérodrome de Saint-Etienne-de-St-Geoirs (Isère).